

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/3146/2016**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 05.02.2016

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Hans Wagner, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	16.02.2016	Entscheidung

Betreff:

**Fußgängerschutz und Geschwindigkeitsreduzierung in der Kleebachstraße - außerorts
- Antrag der SPD-Fraktion vom 27.01.2016 -**

Antrag:

„Der Magistrat wird gebeten,

1. den relativ schmalen Bürgersteig an der Kleebachstraße ortsauswärts auf der linken Seite zu verbreitern,
2. weitere Fußgängerschutzmaßnahmen an dieser Stelle vorzusehen, und
3. die vormalige Geschwindigkeitsreduzierung an dieser Stelle wieder herzustellen.“

Begründung:

O. g. Bürgersteig wird als Verbindungsweg zu den Gärten im Kleingartengebiet „Kleebachstraße“ und als Verbindung zu den Spazierwegen (auch zum Rundwanderweg Allendorf/Lahn) genutzt.

Dieser ist viel zu schmal und vor 3 Jahren wurde auch noch die Geschwindigkeitsbeschränkung in diesem Bereich zurück genommen. Mehrere Unfälle – zuletzt der schwere Unfall vom 27. Januar 2016 - haben gezeigt, dass die Rücknahme der Geschwindigkeitsreduzierung ein Fehler war und dass dort der Fußgängerschutz in Frage gestellt ist.

Gez.

Hans Wagner
Fraktionsvorsitzender